



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**EN PLENA ACCION.** Beirut, septiembre 2. (AP). Dos soldados musulmanes del Frente de Liberación Árabe, apoyados por Irak, apuntan sus armas hoy en una parte devastada del centro de Beirut, durante un tiroteo con milicianos cristianos.

## Cobra fuerza que Kosygin ha sufrido un derrame cerebral

Moscú, septiembre 2 (UPI). (Por Peggy Polk). La versión de que el primer ministro Alexei Kosygin había sufrido un derrame cerebral cobró consistencia al no aparecer el alto funcionario en una reunión del politburó del Comité Central del Partido Comunista y al mismo tiempo el Parlamento soviético designó a un nuevo primer ministro asistente para que lo ayudara en sus tareas. Diplomáticos occidentales dijeron que ambos acontecimientos reforzaban una versión aparecida en la prensa occidental el lunes de esta semana, según la cual Kosygin, quien ya cuenta 72 años, había sufrido un derrame cerebral el mes pasado mientras nadaba en el río Moscú.

**Ningún comentario**  
Los funcionarios soviéticos jamás hablan de la vida privada  
— Pasa a la página 50 —

## Delegados que tratan el caso de Corea reúnen por 4º día

Seúl, septiembre 3 (UPI). (Por Paul Shin). El comando de las Naciones Unidas (CNU) y los representantes norcoreanos ante la Comisión Militar del Armisticio (CMA) se reunieron hoy (viernes) por cuarto día consecutivo para discutir nuevos procedimientos de seguridad en Panmunjom, llamada la aldea de la tregua. En una acción presumiblemente relacionada con las negociaciones en Panmunjom, el Departamento de Defensa de Estados Unidos anunció que los bombarderos B-52, con base en Guam, reanudaron sus vuelos de práctica sobre Corea del Sur después de tres días de inactividad. En Panmunjom, los secretarios militares de ambas partes se han estado reuniendo desde el martes para tratar de encontrar una nueva fórmula que prevenga incidentes como el del 18 de agosto, en que dos oficiales norteamericanos fueron muertos a hachazos en la aldea fronteriza.

Como lo ha hecho anteriormente  
— Pasa a la página 46 —

## Recias batallas entre sirios y palestinos en sur de Líbano

Beirut, septiembre 2 (UPI). (Por Doyle McManus). Fuerzas sirias y palestinas entraron en batalla en las montañas del sur del Líbano, abriendo un nuevo frente dentro de la desastrosa guerra civil que consume al país. Sectores izquierdistas y palestinos denunciaron que Israel estaba concentrando tropas en la tensa región fronteriza libanesa con el fin de apoyar a las aldeas cristianas y amenazar la retaguardia palestina.

palestinas que tienen su base cerca de Sidón, 23 kilómetros al oeste, según informaron voceros izquierdistas y derechistas.

**Nueva ofensiva**  
Funcionarios de Organización  
— Pasa a la página 50 —

# A 20.40 por dólar baja peso mexicano

México, D. F., septiembre 2. (AP). (Por Kernan Turner). La cotización del peso mexicano cayó hoy de 12.50 a 20.40 con relación al dólar, mientras que los bancos reanudaban sus operaciones cambiarias por primera vez desde que el gobierno anunció la "flotación" del peso en el mercado mundial.

Los bancos de Ciudad México informaron hoy de una gran actividad de compra y venta, debido en parte a que habían permanecido cerrados desde el mediodía del martes. El gobierno anunció el martes por la noche que el peso se desvincularía de su relación con el dólar y que se le permitiría hallar su ver-

dadero valor en función de las fuerzas actuantes en el mercado.

La decisión, que equivalió a una devaluación virtual del peso, fue anunciada la noche antes al mensaje sobre el estado del país ante el presidente Luis Echeverría pronunciado ante el Congreso. Ayer fue día feriado y los bancos estuvieron cerrados hasta hoy por la mañana.

**Aplauden decisión**

Círculos bancarios norteamericanos aplaudieron la decisión mexicana e informaron  
— Pasa a la página 38 —

## No ha sido hallado aún avión peruano

Bogotá, Sept. 2 (UPI). El embajador de Perú en Colombia, Luis Barrios dijo que la búsqueda terrestre y aérea de los res  
— Pasa a la página 46 —

## En rugosa planicie de Marte descenderá hoy la Viking 2

Pasadena, Estados Unidos, septiembre 2 (Latin-Reuters). La segunda misión norteamericana no tripulada a Marte, Viking II, descenderá mañana poco después del alba marciana en una planicie rugosa donde los científicos opinan que hay más posibilidades de hallar vida. A las 19:40 GMT de mañana, el vehículo de descenso de tres patas se separará del navío orbital que le llevó a Marte y descenderá con motores que se posó en una depresión árida del hemisferio norte cerca del Ecuador hace seis semanas.

La llanura, llamada Utopia, se encuentra cerca del casquete polar boreal en el otro extremo del planeta respecto de la Viking I.  
— Pasa a la página 38 —

## Centro de Ciudad del Cabo escenario ayer de violencia

Johannesburgo, septiembre 2 (UPI). (Por John Platter). Una exclusiva área blanca del centro de Ciudad del Cabo fue escenario de violentos desórdenes promovidos por mulatos que desean cambios en la política racial, social, política y económica del gobierno de Sudafrica. La policía, armada de bastones, trató de dispersar con gases lacrimógenos a miles de mulatos que irrumpieron por la elegante calle Adderley, ubicada en un sector que hasta ahora no había sufrido directamente la violencia que por 10 semanas ha plagado al país. (Ciudad del Cabo es sede del parlamento sudafricano, mientras que Pretoria es la capital administrativa del país).

Testigos dijeron que hubo varios heridos en encuentros de manifestantes y la policía. Añadieron que grupos de personas que se encontraban accidentalmente en el lugar corrieron en busca de protección en galerías comerciales. Las tiendas cerraron y el  
— Pasa a la página 38 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**EN TORNEO.** Nueva York, septiembre 2. (AP). La jugadora de tenis transexual, Dra. Renee Richards, presenciando ayer la inauguración del torneo abierto de los EE. UU. en el West Side Tennis Club de Forest Hills, N. Y.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**VIOLENCIA EN SUDAFRICA.** Ciudad del Cabo, septiembre 2. (AP). Furgones policiales circulan hoy hacia la calle principal de Ciudad del Cabo, advirtiendo a una multitud de manifestantes negros que se dispersen, antes de que la policía entrara

en acción para reprimir los desórdenes. Se reportó un muerto entre los revoltosos y varios heridos a consecuencia de la violencia, que no ha cesado desde hace varios días.

**al cerrar la edición**